

Lima 15 de Julio 2004.

CONSEJO DE LA
PRENSA PERUANA

16 JUL. 2004

RECIBIDO

**Sr. Secretario del Consejo
Nacional de la Prensa Peruana
Tribunal Menor**

Yo, José Cruz Descailleaux ante Ud. con respeto y convicción de expresarle lo siguiente:

Acudo al Honorable Tribunal de Honor que Ud. preside, haciéndole expresar un profundo rechazo a la Nota Periodística propagada por el Programa "PANORAMA" de PANAMERICANA TELEVISIÓN el día 11 del presente mes.

Siendo esto falso y apocrifo y pendicioso bajo con que pretensión que el Editor y Director de dicho programa diera a conocer un recuento de una noticia pasada, y expreso mi enérgica queja por el no profundismo, sobre todo resaltando la carencia de la verdad que se me halla vinculado directamente con los hechos que refiriera en dicha edición y no es tolerable bajo ningún punto de vista legal que una Unidad de Investigación escriba esta nota periodística que afirmando que el suscrito se encuentra cometiendo hechos delictivos vinculados a la violación sexual y que inclusive menciona una denuncia policial que no es nada más falso, es lamentable que en estos nuevos tiempos exista este tipo de prensa mediocre porque es lo que refleja en ello y que no mide la consecuencia de esa (seuda nota de información) que no es más parecido al estudio periodístico delictivo que empleara el Gobierno (Fujimori - Montesino) bajo una supuesta primicia dando a conocer una patraña más.

Señor Secretario, como es cierto que somos seres humanos con defectos, pero también tenemos el Don de poseer virtudes, que en ese informe la virtud de unos seres humanos sea mal utilizada por una prensa poco seria que tiene inojetablemente el poder de Pre-juzgar y Sentenciar, que mueve masas y que muchas veces se ha visto utilizada Psico-Socialmente por un evento oportuno ante la población para los oscuros propósitos que se deba.

Este hecho no es más fragante que un acoso y persecución a una persona, por eso en buena fe a Ud. le pido que interceda y de un alto a las versiones falsas expresadas en reiterada oportunidad en dicha emisora con argumento subjetivo.

Por tanto termino de expresar a Ud. que una buena y verdadera prensa es la que debe respetar a lectores y televidentes, con el ejemplo de hechos reales de una investigación seria y periodística. Seguro de contar con las versiones reales, justas y oportunas del Tribunal de Honor sobre la presente queja del cual he sido lesionado.

Dios bendiga a las personas de buena fe.



José Cruz Descailleaux
DNI N° 09306632

Referencia: CASO 47-04

Señor : MARCIAL RUBIO CORREA
PRESIDENTE, TRIBUNAL DE ETICA DEL CONSEJO DE
LA PRENSA PERUANA.
S.P.

Señor Presidente, JOSE ANTONIO CRUZ DESCALLEAUX recorro a su Digno Despacho, en atención a su notificación remitido al recurrente con fecha 19, de Julio del presente año; dando cumplimiento a lo solicitado; ADJUNTANDO; la transcripción del Reportaje Periódístico propalado por el Programa Noticiero Panorama, con fecha 11-07-04; Así como la Copia del Vídeo del aludido, para su próxima visualización; y oportunamente se pronuncie en mi denuncia; disponiendo la sanción correspondiente contra los periodistas que resulten responsables, por el daño moral y económico cometido en mi agravio, siendo que debería notificarlos a fin de que hagan sus descargos correspondientes, debiendo incidir:

- Que, expliquen objetivamente cuales son las doce violaciones que aseveran, supuestamente cometidas en Huancayo y que adjunten Copia de la Denuncia que señalan en el reportaje que pesa contra el recurrente en Miraflores; hechos que son totalmente falsos.
- Que, expliquen teórica y prácticamente a que se debe la aseveración: A REGRESADO A LAS ANDADAS, eso quiere decir que el recurrente estoy delinquiendo; considerando que no tiene un programa de investigación nada serio, difamando a las personas, mancillando su honor.

Tenga Señor Presidente, por cumplido el requerimiento debiendo proseguir con mi denuncia hasta la sanción de los responsables, por atentar contra el honor de las personas.

ATENTAMENTE:



Yury

JOSE A. CRUZ DESCALLEAUX
D.N.I. Nro. 09306632
Av. El Aire Nro. 1391 - Lima 30.

TRANSCRIPCION DEL VIDEO GRABADO AL PROGRAMA PERIODISTICO PANORAMA; MEDIANTE EL CUAL SE COMETE UN DAÑO MORAL Y ECONOMICO AL RECURRENTE.

CONDUCCION : JESSICA TAPIA

REPORTERA : CAROL RUIZ

AGRAVIADAS : JOSEFINA, MONICA

CONDUCTORA: Un perverso taxista se ha convertido en el hombre más buscado por la Policía Nacional, en los últimos días once mujeres todas profesionales y de buena posición económica fueron brutalmente ultrajadas a bordo de un taxi en los Distritos más residenciales de la capital sin embargo y pese al esfuerzo desplegado por los agentes de la DININCRI la identidad del agresor sigue siendo toda una incógnita, nuestra compañera Carol Ruíz tuvo acceso a los testimonios de las víctimas, en el siguiente reportaje reconstruye paso a paso todos los detalles de este escalofriante e indignante historia.

REPORTERA: Transitando lentamente por las calles y contando con la complicidad de la oscuridad espera noche a noche a sus víctimas. Como si fuera un animal observa a la distancia a sus posibles presas y se pregunta cual de ellas caerá esta noche, Su única compañera es un arma el instrumento perfecto para neutralizar a su presa, un auto siempre de color oscuro y un letrero de taxi pegado en el parabrisas le ofrecen la fachada perfecta para circular por las calles y avenidas más residenciales de la capital, Ana fue su primera víctima.

ANA: Amenazaba con quitarme la vida primero con una pistola y luego con un cuchillo en la garganta me obligó a quitarme el pantalón y la trusa y me ordenó a abrir la maleta jalando con un botón en el respaldar antes de ordenarme que me pusiera la ropa me manoseo por mis partes íntimas.

REPORTERA: Desde febrero hasta la fecha se han producido diez casos de este tipo, este taxista inescrupuloso aprovecha entre las siete y ocho de la noche para escoger a sus víctimas en los Distritos de San Borja, San Isidro, Surco y Miraflores.

Son estas mujeres cuyos rostros mantendremos en reserva por razones obvias las que han sentido en carne propia la aterradora experiencia de ser secuestrada durante algunas horas y obligadas bajo amenaza de muerte a tener sexo con este delincuente.

Esta Ejecutiva de ventas de treinta y un años cuyo nombre es Josefina fue una de sus víctimas ella necesitaba ir de San Isidro a Camacho por eso tomó un taxi de color rojo en la Av. Andrés Reyes, el viaje transcurría con normalidad pero de un momento a otro el conductor sacó un arma y la obligó a ponerse un pasamontañas lo que buscaba era no ser reconocido inmediatamente después le exigió que le entregara todo el dinero y joyas que traía consigo no contento con ello le exigió que le entregara todas sus tarjetas de crédito, la denuncia policial a la que panorama tuvo acceso indica el modus operandi de este sujeto.

JOSEFINA (VICTIMA): Me pidió las claves de las tarjetas y luego se dirigió a un cajero cada vez que sacaba dinero siempre me pedía que me metiera en la maleta siempre me amenazaba con el arma.

REPORTERA: Josefina repetía en silencio que solo se trataba de un asalto y que tarde o temprano todo terminaría pero esa idea estaba muy lejos de la realidad.

VICTIMA JOSEFINA: Se dirigió a la playa y me obligó a que me sacara la ropa yo sentía temor y vergüenza no sabía que hacer el seguía amenazándome y subió a la parte trasera fue entonces cuando comenzó a tocarme, yo le pedía que no me hiciera daño solo quería que todo acabara, no podía gritar solo lloraba y el tenía el arma, finalmente me violó maldito.

REPORTERA: Nosotros la buscamos pero Josefina prefiere no recordar lo que vivió la fatídica noche del pasado veintinueve de mayo.

REPORTERA: Este sujeto transita con absoluta impunidad por las más exclusivas exclusivas avenidas de San Isidro, San Borja, Surco y Miraflores es decir, por los distritos más residenciales de la ciudad por eso el temor se siente en las calles.

MONICA VICTIMA: Tiene treinta y ocho años es Secretaria Ejecutiva y también vivo una terrible experiencia en el asiento trasero de un auto según dijo ante la Policía ella tomo el taxi en la transitadísima Av. Javier Prado a las siete de la noche

rumbo a su casa minutos después el auto se desvió de la ruta habitual ella fue llevada a una asolada zona de la Panamericana Sur y fue ultrajada por un taxista que tenía las mismas características físicas que el sujeto del caso anterior, el taxista no llegó a violarla pero aún así el trauma psicológico, la marcó para siempre.

PSICOANALISTA MARIANO QUEROL: Lo más frecuente es que durante varios días la persona, este sumamente alterada y se le presente la imagen de lo acontecido durante la noche, no duerme bien y a veces no puede dormir y cuando duerme se despierta con ansiedad, el ánimo está muy mal, puede haber una pequeña depresión, fatiga, desazón, descontento con la vida pero todo esto espontáneamente va pasando, por cierto que una ayuda no cae mal.

REPORTERA: Fuimos a buscarla pero prefiere no contar lo sucedido.

REPORTERA: La alerta está dada es así como la mañana del pasado jueves fue detenido Abel Flores Montalvo sospechoso de ser el taxista según este hombre solo quiso hacer una broma a su cliente Milagros Jara en el cruce de la Vía Expresa con Benavides le confesó que era el temido conductor ante desesperada reacción de la mujer el CAP.EP Antonio Malaga quien venía manejando su vehículo detrás del taxi actuó.

CAP.EP ANTONIO MALAGA: Se trató de lanzar del vehículo que iba en marcha ella manifiesta que es el violador, es la persona indicada.

REPORTERA: (En esta parte del programa se Difunde mi Fotografía en foto Carnet e Imágenes de un Vídeo Grabado mostrando mi cuerpo entero, por espacio de quince segundos: (señalando); Por lo pronto se ha iniciado una campaña de alerta por Internet desde este lunes circula un correo electrónico no solo contra el taxista violador también contra JOSE ANTONIO CRUZ DESACALLEAUX CAP. De la Policía dado de baja y encarcelado hace siete años por haber cometido doce violaciones en Huancayo y que hoy nuevamente a regresado A LAS ANDADAS PUES EN MARZO DE ESTE AÑO FUE DENUNCIADO EN MIRAFLORES POR EL MISMO DELITO, pero el más perjudicado son aquellos taxistas honestos que han visto reducido este negocio. El taxista violador sigue libre y conduce su

vehículo sin el mayor remordimiento por Lima, asalta a sus víctimas y hasta logra ingresar a sus viviendas luego las ultraja y lo más aterrador es que no usaría ningún tipo de protección que puedan evitar el contagio de enfermedades venéreas.

MARIANO QUEROL (PSICOANALISTA): Con frecuencia los violadores buscan la violación y punto y luego se atiene a las consecuencias que pueden ser terribles dicho sea de paso sobretodo es muy importante si la víctima se opone o si la víctima grita en ese caso el susto el temor de dicho violador puede aumentar su ferocidad.

REPORTERA: (En esta Parte del programa nuevamente vuelven a pasar mi Imagen de mi Fotografía Tamaño Carnet por espacio de 10 segundos); señalando : Cada noche tenga cuidado recuerde bien estos rostros (FOTOS) y si los ve denuncielos y tomen sus precauciones al subir a un taxi.

La oscuridad acoge a estos sujetos de mentes retorcidas que esperan pacientemente en las esquinas que sus indefensas víctimas caigan para que una vez más sean objetos de su perversión tenga cuidado porque la próxima víctima podría ser usted.

JESSICA TAPIA: Ya lo saben Sras. Y Srtas. Por favor tomen sus precauciones que no hay un loco suelto; en Lima hay varios y hay que cuidarse.